

## Élections CNESER : Le SNESUP-FSU conforte sa position de première organisation chez les enseignant·es et enseignant·es-chercheur·es

Les résultats définitifs des élections au CNESER sont désormais connus.

Malgré les mauvaises conditions dans lesquelles se sont déroulées les opérations de vote (modalités de vote différentes suivant les établissements, campagne inexistante, erreur sur les bulletins de vote, ...), le SNESUP-FSU renforce sa première place chez les enseignant·es et enseignant·es-chercheur·es avec 3 sièges sur 10 dans le collège A et 3 sièges sur 10 dans le collège B. Dans le collège B, il devance le Collectif 384 (2 sièges) et le SGEN-CFDT (2 sièges).

Ces résultats confortent le SNESUP-FSU dans ses orientations et traduisent son ancrage au plus près des collègues.

La délégation FSU reste stable avec 9 sièges (6 SNESUP – 1 SNASUB – 2 SNCS). Dans le contexte de la restructuration de l'enseignement supérieur et de la recherche et dans la perspective d'une éventuelle mise en application des propositions du rapport Gillet, les élu·es SNESUP-FSU au CNESER, avec l'ensemble des élu·es FSU, continueront d'alerter sur les orientations du gouvernement et de porter des propositions alternatives. Ils et elles représenteront les collègues de tous les établissements et défendront les formations, la recherche et les établissements publics face à l'entrisme appuyé des formations privées à but lucratif. ■

*Paris, le 27 juin 2023*

**SUIVEZ-NOUS !**



[SNESUPFSU](https://www.facebook.com/SNESUPFSU)



[@SNESUPFSU](https://twitter.com/SNESUPFSU)